



日本ベンジャミン人間性英才学校
Japan Benjamin School for Character Education

ベンジャミン

通信

2020/12/25発行

第85号

5期生
成長ストーリー

日本ベンジャミン人間性英才学校からグッドニュースや生徒たちの成長をお届けします

自分らしさを全開！

それが人間性英才への第一歩

5期生
成長ストーリー



5期生 久保 佑太君

5期生の久保佑太君が入学してからの9か月を振り返り、自分の成長ストーリーを話してくれました。

「入学前の自分は、大学に通っていたのですが、学んでいることが『自分が本当にしたいもの』という感じがせ

ず、何事に対しても怯えていたり不安を感じていました。

「このままではいけない。自分を変えたい！」という感じが強くなって来ていた時に、母がこのベンジャミン学校を紹介してくれました。

入学式の前後で先輩達と交流したときの第一印象は、『先輩すごいな』ということでした。当時の自分は、周りの人に関心がなかったり心配りができない人だったので、それが出来て皆に優しい先輩がすごいと感じたのです。

ベンジャミン学校に入ってから一番変わったことは、自信を持って話せるようになったことです。最初の方は授業の中で、自分の意見や思いを正直に表現できなくて不安でした。

しかし、様々なプロジェクトを自分で計画して挑戦したり、動画のナレーション体験や国際交流オンライン授業、そして普段の授業での発表やディスカッションを通して意見を言う機会が増えて、小さい頃のように自然と発言出来るようになりました！

今後の目標は皆と一緒に取り組んでいる、ベンジャミンHSP12段(逆立ち歩きで50歩あるく)を達成することです！これを通して、失敗してもぶれずに自分をコントロール出来る人になりたいです。

ベンジャミン学校は、皆が機会を得られる場所だと思います。普段自分がしないようなことに挑戦したり、普通の学校と違い発表する機会が皆にあり、身体と心と脳がバランス良く鍛えられるのがオススメポイントです。

私は、正直まだ夢や人生の目標が明確ではないですが、自分で自分の人生を選択して創造していく人になりたいです！



Instagramで最新情報公開中

詳しくは
ベンジャミン学校 検索